

Jahresbericht 2022 Senioren

Wieder konnte eine Wanderwoche durchgeführt werden: in Grächen bei schönstem Wetter, mit Erfolg organisiert durch Christiane und Eric Benoit. Dabei waren 16 Teilnehmende.

Im Januar 2022 waren wir noch vorsichtig wegen Corona und sagten den Höck und das Wandern-Spielen-Jassen ab. Anschliessend konnten alle Touren durchgeführt werden, ausser das Bräteln auf dem St.Jodel (schlechtes Wetter). Drei Touren wurden wegen schlechtem Wetter auf einen schöneren Tag verschoben.

Bis Ende September konnten bisher 20 Wanderungen unfallfrei durchgeführt werden, dazu 8 Höcks. Die Bedingungen in diesem Sommer waren meistens sehr gut, dabei wurde eine Tour wegen der zu erwartenden Hitze in eine Schlucht verlegt! Bis Ende Jahr sind noch 4 Wanderungen und 2 Höcks im Programm.

Die Senioren beteiligten sich erfolgreich am 75-Jahr-Jubiläum mit der Leitung von drei Wander-Etappen in den Voralpen.

Wir hatten eine durchschnittliche Beteiligung an den Touren von gut 16 Teilnehmenden bis Ende September. Das sind wieder mehr als letztes Jahr (13). Wir schreiben dies dem meistens schönen Wetter zu und dem Zuwachs an Mitgliederinnen, die sich auch im Seniorenbereich bewegen.

Die bisher durchgeführten Höcks jeweils am ersten Dienstagnachmittag des Monats sind durchschnittlich mit rund 14 Personen (wie letztes Jahr) besucht worden.

Schon viele Jahre bereichert und verschönert Hansueli Iseli die Geburtstage von vielen Seniorinnen und Senioren mit Geburtstagswünschen, merci Hansueli! Wir mussten uns von langjährigen Mitgliedern, die auch bei den Senioren aktiv waren, verabschieden: Niklaus Weibel und Daniel Siegenthaler.

Das Jahresprogramm 2023 darf sich dank den wiederum zahlreichen Vorschlägen der Tourenleitenden sehen lassen. Ein grosses Merci an die Tourenleiterinnen und Tourenleiter. Mit grossem Einsatz habt ihr die Bedürfnisse der Senioren beachtet (nicht nur Kaffee und Gipfeli!), und so fast immer «seniorengerechte» Touren ermöglicht.

Wir freuen uns auf ein interessantes, ungestörtes und hoffentlich unfallfreies Tourenjahr 2023 mit weiterhin zahlreicher Beteiligung an den Wanderungen und Anlässen.

Allen eine schöne Adventszeit und schöne Festtage!

Georg Mutter und Heinz Schori